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Erhöhung der Recyclingquote – Minderung des Recourcenverbrauchs 
 
 

Sehr geehrter Herr Dr. Gericke, 
 
waren die Recycling-Quoten für die deutsche Abfallwirtschaft aufgrund der geringeren 
qualifizierten Abfallmengen und niedrigeren Zahlenansätze einigermaßen handhabbar, dürfte 
die deutliche Erhöhung der Bemessungsbasis in Kombination mit höheren Quotenansätzen 
zukünftig eine große Herausforderung darstellen. 
Ursache ist häufig die Verwendung derart komplexer Kunststoffe- und 
Kunststoffkombinationen, dass eine stoffliche Wiederverwertung jenseits der Verbrennung oft 
kaum möglich ist. Dabei kann mit jedem Kilogramm Rezyklat, das Neuware ersetzt, 2,2 
Kilogramm CO²-Äquivalent eingespart werden. 
Wir wünschen uns daher, dass von vorneherein der Aspekt des Recourcenverbrauchs stärker 
in den Focus geraten muss. 
 
 
Die CDU-Fraktion bittet daher – auch unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten – zu 
prüfen 
 

1. inwieweit bei öffentlichen Aufträgen/Bestellungen verstärkt recyclebare Materialien 

bestellt/verwendet werden können, 
 

2. inwieweit bei öffentlichen Aufträgen/Bestellungen Recyclingmaterial prioritär 
ausgeschrieben oder bei beauftragten Unternehmen auf die bevorzugte Verwendung 
hingewiesen (ggf. Bindung) werden kann. 

 
Wir bitten, für weitere Beschlussfassungen im WUPA des ersten Quartals 2020 zu berichten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Guido Gutsche 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 

Fraktionsvorsitzender 
Guido Gutsche 
Homanns Kämpe 17 b 
59320 Ennigerloh 
mobil: 0170-3114670 
e-Mail: ggutsche@aol.com 

 
 

 


